

Bersama Wawako dan Kasdim, Kapolres Solok Kota Launching Vaksinasi Anak Usia 6-11 Tahun

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 4, 2022 - 09:53



SOLOK KOTA - Polres Solok Kota me-launching vaksinansi anak usia 6 hingga 11 tahun, bertempat di SDN 05 Kel. VI Suku Kecamatan Lubuk Sikarah Kota Solok, Sumatera Barat, Kamis pagi, 3 Februari 2022.

Kegiatan launching sekaligus lomba vaksinasi anak usia 6 hingga 11 tahun ini terselenggara dengan difasilitasi oleh Pemko Kota Solok serta Koordinasi dengan

Forkopimda Kota Solok.

Kegiatan vaksinasi ini di-launching (luncurkan) langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi,S.IK, bersama Wakil Wali Kota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, dan Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko.



Turut serta Waka Polres Solok Kota Kopol Rifai, Kepala Dinkes Kota Solok, Seluruh Kepala SD/MI Se Kota Solok, LKAAM yang diwakili oleh Nova Rizal,SE, Pejabat Utama Polres Solok Kota, serta para siswa peserta vaksinasi.

Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk mendukung program Pemerintah dalam rangka mempercepat pencapaian target vaksinasi bagi seluruh rakyat Indonesia, khususnya pada usia anak.

"Untuk wilayah hukum Polres Solok Kota diadakan lomba vaksin usia 6-11 tahun dan pelajar se Kota Solok dengan total peserta 9406 siswa, yang berasal dari 50 Sekolah Dasar sederajat dengan hadiah total 50 juta rupiah," terang Kapolres

Sementara itu, Wakil Wali Kota Solok, Dr.Ramadhani Kirana Putra dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kerjasama seluruh pihak yang telah membantu dalam upaya percepatan vaksinasi di Kota Solok, terutama bagi anak usia 6-11 tahun.

"Kita akan terus berkolaborasi bersama menyelamatkan anak bangsa dalam rangka mempercepat vaksinasi. In syaa Allah, capaian vaksinasi 6-11 tahun akan dapat tercapai secara maksimal. Kedepan kita tingkatkan koordinasi dan komunikasi, terutama dengan kepala SD di Kota Solok," sebutnya.

Kepada wali murid, Ramadhani kembali menyampaikan bahwa vaksinasi ini aman, namun diwajibkan sarapan pagi sebelum menerima vaksin,

Dalam pelaksanaan vaksinasi anak usia 6-11 tahun tersebut siswa yang melaksanakan vaksin disediakan bingkisan snack yang dikemas dalam goodie bag. Dalam pelaksanaannya, para siswa juga didampingi oleh tokoh kartun, maskot zebra dan pahlawan super hero dengan tujuan menghibur dan mengalihkan rasa takut untuk mengikuti vaksinasi.

Launching dan lomba vaksinasi anak ini ditandai oleh pelepasan balon udara oleh Kapolres Solok Kota, Wawako Solok, Kasdim, Wakapolres serta disaksikan oleh para undangan yang hadir dalam kegiatan tersebut. (Amel)